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三次市教育委員会会議録 

 

１．日  時  平成２７年２月１６日（月） 

開会 午後  ２時００分 

閉会 午後  ３時１０分 

 

２．会  場  みよしまちづくりセンター ２階 会議室 

 

３．出席委員  委 員 長  沖 田  稔 

 委 員 小 根 森 直 子 

 委    員 藤 原 博 已 

        委    員 土 井 純 子 

        教 育 長  児 玉 一 基 

 

４．出席職員  教 育 次 長 白 石 欣 也 

学校教育課長 稲 倉 孝 士 

教育委員会事務局付課長 出 口 康 子 

社会教育課長 落 田 正 弘 

教育総務係長 廣 瀬 恭 子 

        社 会 教 育 課 主 任 宮 西 美 裕 

 

５．議事日程 

  （１）議案第４６号 三次市立学校児童・生徒定期健康診断実施要領の一部改正 

について 

  （２）議案第４７号 三次市立学校教職員定期健康診断実施要領の一部改正 

について 

  （３）議案第４８号 三次市民ホール設置及び管理条例施行規則の制定について 

  （４）議案第４９号 定例市議会に提出される教育委員会関係の議案について 

（非公開） 

  （５）協議１    ３月補正予算要求について（非公開） 

 

社会教育課長  ただいまから教育委員会会議を開会する。委員長の挨拶をお願いする。 

沖田委員長 ―挨拶― 

社会教育課長 委員長に進行をお願いする。 

沖田委員長 それでは，これから議事に移るが，本日の議題のうち，議案第４９号およ

び協議・報告事項の協議１については三次市議会提案予定の案件のため，

公開になじまないものと判断する。ついては同会議規則第１６条第１項に
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より非公開にしたいと思うので，皆さんにお諮りする。異議はないか。 

委員一同  ―異議なし― 

沖田委員長 それでは，議案第４６号から第４８号までについては公開とし，議案第４

９号と協議・報告事項の協議１については非公開とする。 

沖田委員長 続いて，教育長報告をお願いする。 

児玉委員（教育長） ２月８日（日）に三次市民ホールで「第１回みよし教育フェスタ」が開催

され，約６００人の方にご来場いただき，無事終えることができた。市民

のみなさんが教育に対して熱心であると感じた。教育委員のみなさんにも

参加していただき，お礼申し上げる。 

２月１４日（土）にみよしまちづくりセンターで国際交流協会主催の「２０ 

１４スピーチ交流会」が開催された。１１中学校から２１名，３高等学校か 

ら７名，合計２８名の生徒が出席した。三次市の外国語教育をさらに加速さ 

せていくための良い刺激になればと思っている。特に中学校間で切磋琢磨し 

て子どもたちを真剣に鍛えている先生方の姿を見ることができて良かった 

と感じている。 

１月１５日と１６日に行った三次市学力到達度検査の速報値が出てきた。 

三次市全体あるいは各学校間の状況をしっかり分析し，対応を検討してい 

きたい。 

２月１０日に三次市児童生徒数の調査を行った。小学校２，８１２名，中 

学校１，４０７名，合計４，２１９名であった。平成２６年５月１日と比 

べ約１００名減少している。 

２月２１日（土）に三次市民ホールがグランドオープンする。市民ホール 

事業運営委員会の主催で，「伝統から創造へ」をテーマに，第８回目を迎 

える「みよし伝統文化・芸能フェスティバル」を皮切りに，翌２２日（日） 

にかけて，２日間にわたり子どもたちを含め地元３２団体による神楽・田 

楽・日本舞踊・コーラス・詩吟・吹奏楽など多彩な文化・芸能の発表を行 

う。地元の団体がメインで発表を行うのは，これが初めてとなる。今後と 

も地元市民にとって愛着の湧く市民ホールとなることを願っている。 

２月２８日（土）に三良坂教育講演会が開催される。のぞみが丘運営協議会， 

仁賀振興会による事例発表や広島文教大学の今崎 浩教授による講演が行 

われる。このような取組が各地で広がり，三次の教育をみんなで考えていく 

気運が高まることを願っている。主催者である三良坂町自治振興区連絡協 

議会のみなさんに感謝申し上げる。 

沖田委員長 それでは，議案第４６号三次市立学校児童・生徒定期健康診断実施要領の

一部改正について事務局からの説明を求める。 

学校教育課長 この議案は，学校保健安全法施行規則の一部を改正する省令の公布等に伴 

い，三次市立学校児童・生徒定期健康診断実施要領の一部を改正するもの 
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である。 

小根森委員 結核については，何が変更になったのか。 

学校教育課長 従前は，「学校医等において必要と認めるものであって，結核に関し専門 

的知識を有する者等の意見により，三次市教育委員会において必要と認め 

る者」に対して検査を実施するとなっていたが，改正により，「学校医等 

において必要と認める者」に変更となった。 

小根森委員 四肢の状態については，どのようなことを検査するのか。 

学校教育課長 四肢の形態や発育の状況，運動器の機能の状態を検査する。 

藤原委員  四肢の状況等これまでになかったものが，検査項目としてあがっているが 

四肢の状況に障害がある子どもが全国的に見受けられるからなのか。 

学校教育課長 明確な答えはできないが，必数項目となったことで，発育の異常や形態の 

異常があれば，早期発見および治療につながる。 

沖田委員長 施行年月日は平成２８年４月１日からでよいのか。 

学校教育課長 学校保健安全法施行規則も施行年月日は平成２８年４月１日からとなる。 

それに合わせるものである。 

沖田委員長 改正についてはよろしいか。 

委員一同  ―承認― 

沖田委員長 続いて議案第４７号三次市立学校教職員定期健康診断実施要領の一部改正 

について事務局からの説明を求める。 

学校教育課長 この議案は，広島県立学校教職員定期健康診断実施要領が一部改正された 

ことに伴い，三次市立学校教職員定期健康診断実施要領の一部を改正する 

ものである。 

土井委員  再任用教職員も対象になるのか。 

学校教育課長 対象になる。 

沖田委員長 今まで保存期間は決めていなかったのか。 

学校教育課長 明確な保存期間の規定はなかった。 

沖田委員長 よろしいか。 

委員一同  ―承認― 

沖田委員長 次に議案第４８号三次市民ホール設置及び管理条例施行規則の制定につい 

て事務局からの説明を求める。 

社会教育課長 この議案は，前回提案させていただいた議案第４３号についてさらに文言 

等を修正し，改正するものである。 

沖田委員長 提案どおりでよろしいか。 

委員一同  ―承認― 

 

議案第４９号 定例市議会に提出される教育委員会関係の議案について 

       （議会提出前の議案のため非公開） 
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沖田委員長 続いて，協議・報告事項に移る。事務局からの説明を求める。 

 

協議１   ３月補正予算要求について 

      （議会提出前の議案のため非公開） 

 

沖田委員長 これをもって本日の会議を終了する。 

 


